

MOTOR TALK

Don't Drink and Drive

**Finger ans Glas ODER ans Steuer.
Beides geht nicht.**

www.motor-talk.de/alkohol-am-steuer



Alkohol im Blut? Dann Finger weg vom Steuer!

Die meisten Alkoholunfälle geschehen Samstag und Sonntag, zwischen 22 und 24 Uhr. Die Unfallfahrer sind überwiegend junge Männer unter 21 Jahren. Alkohol macht locker, aber auch in Bezug auf Risikoeinschätzung und Reaktionsvermögen.

Gut zu wissen

Frauen vertragen Alkohol wegen ihres geringeren Körpergewichtes meist schlechter als Männer. Bei gleicher konsumierter Alkoholmenge erreichen sie oft schneller die zulässige Promille-Grenze.

Nüchtern kommt Ihr besser ans Ziel



- Ab 0,5 Promille: ca. 15 % weniger Sehleistung, man hört weniger gut und schätzt Geschwindigkeiten falsch ein
- Ab 0,7 Promille: Nachtsehen und Reaktionsfähigkeit nehmen stark ab, Gleichgewichtsstörungen treten auf
- Ab 0,8 Promille: ca. 25 % verringerte Sehfähigkeit, man reagiert halb so schnell wie sonst, Tunnelblick kann auftreten

Konsequenzen

Für Fahranfänger in der Probezeit und unter 21 Jahren gilt die 0,0-Promille-Grenze. Wer darüber liegt, riskiert neben Leib und Leben seinen Führerschein. Für alle anderen Autofahrer gilt: Ab einem Blutalkoholwert von mehr als 0,5 Promille fährt ein anderer!